

Mejor Empresa de
Economía Social 2009

09.



CEISLABUR

Sociedad Limitada Unipersonal

El premiar a una Empresa de Inserción como la Mejor Empresa de Economía Social supone un reconocimiento más que merecido para este tipo de empresas, representadas con matrícula de honor por **CEISLABUR**.

La promoción de las personas, ésta fue la idea de la Fundación Lesmes, titular del 100% del capital social de CEISLABUR, cuando en 1996 apostó por crear esta empresa de inserción laboral en Burgos, la primera empresa de inserción social creada en Castilla y León y de las primeras de España.

Muy acertadamente se intuyó que ésta era la mejor manera de asegurar las necesidades básicas de los colectivos en situación o riesgo de desventaja social o exclusión: completando la cadena entre la formación y la inserción laboral.

Así, CEISLABUR comenzó su actividad en el sector de la construcción, para introducirse poco después en el de la lavandería industrial y, a continuación, en el de servicios de limpieza. Tres plataformas desde donde adquirir experiencia, entrenamiento y, finalmente, la cualificación y el nivel de productividad necesario para dar el salto al mercado laboral.

Actualmente, CEISLABUR mantiene 36 empleos, 20 de ellos reservados a personas en inserción, los cuales cuentan con un educador social de la Fundación Lesmes.

